

# El PP pide al alcalde “que reflexione y se disculpe por su desafortunado proceder”

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

“La parálisis municipal, la falta de responsabilidad del equipo de gobierno PRC-PSOE y las discrepancias a las que nos tienen acostumbrados no son noticia nueva, como tampoco lo son el cruce de acusaciones a través de comunicados entre los dos partidos seguidas de la conocida copilla pero nuestro grupo no va a romper el pacto”, señala el PP. “La falta de entendimiento entre los

socios que dirigen el Ayuntamiento, PRC-PSOE, está haciendo que se llegue a situaciones de locura inexplicables. Esta situación de desgobierno mantiene totalmente paralizadas obras que deberían estar ya concluidas. El Partido Popular espera que el alcalde reflexione, recapacite y pida disculpas por su desafortunado proceder, cosa que aún no ha hecho”, señalan los reponsables municipales del Partido Popular.

A punto de empezar el tercer curso político de esta legislatura, la realidad municipal en Reinosa es “alarmante” a juicio del Comité Local del PP en Reinosa. “La falta de entendimiento entre los socios que dirigen el Ayuntamiento, PRC-PSOE, está haciendo que se llegue a situaciones de locura inexplicables. Esta situación de desgobierno mantiene totalmente paralizadas obras que deberían estar ya concluidas, como el Paseo del Ebro desde el Puente hasta el Parque del Campo Colorado, el Parque de La Húngara, la urbanización de la Plaza de Las Casetas, la pasarela sobre el Ebro, el asfaltado de calles y otros proyectos que se iniciaron y anunciaron hace años y continúan paralizados”, señalan los populares.

“En los dos años y pico que lleva este equipo ocupando la alcaldía, además de los sueldos millonarios del alcalde, del concejal de Dinamización, y de la concejala de Hacienda, no han hecho absolutamente nada en la ciudad, ni una sola obra. Lo único que han sabido hacer es gastar mucho dinero en fiestas para incrementar la deuda municipal”, afirman.

“Esta misma situación de distanciamiento entre el PRC y el PSOE está forzando a su vez la paralización o el retraso en su ejecución de los proyectos es-



José Miguel Barrio, alcalde de Reinosa.

A. QUEIMADELOS

trella del alcalde, entre los que se encuentra la construcción de una bolera cubierta”.

“Este proyecto junto al de reforma del campo de fútbol, que ya se ha iniciado, dependen de la Dirección de Administración Local, y aunque ambas obras están bien, no son tan prioritarias como otras que requieren con urgencia una solución. Desde el Grupo Municipal popular queremos hacer una llamada de atención al necesario sentido común”, añade los populares. Su portavoz, Reyes Mantilla, es aún más clara y di-

recta: “Los enfrentamientos permanentes provocan que los reinosanos se cansen de la política y de los políticos, como empiezan a cansarse los reinosanos de las continuas polémicas entre el PRC y el PSOE”.

“Lo que está ocurriendo era totalmente previsible desde el principio. Dijimos que era un pacto de plastilina y se ha cumplido”, señala.

“Aunque el pacto que en su momento suscribieron no está oficialmente roto, fácil es comprobar que está muerto desde hace mucho tiempo. El PSOE

pretende torpemente explicar su proceder, pero han perdido la confianza en el alcalde. Si no coinciden a la hora de analizar los problemas y menos a la hora de resolverlos; si ellos mismos obstaculizan las iniciativas de sus socios... ¿a qué esperan?, ¿cuál es la gota que va a colmar el vaso?”, se pregunta Reyes Mantilla.

## “Falso pacto municipal”

“Reinosa se siente engañada, tanto el PRC como el PSOE mienten a los reinosanos con su falso pacto y se olvidan que al otro lado están los reinosanos. Decía hace unos días la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, que Reinosa había recobrado protagonismo y se había hecho un gran esfuerzo por esta zona. De lo que ha sido capaz el pacto en Reinosa, ha sido el que toda Cantabria hable de nosotros no para bien, sino por aparecer en la página de *sucesos*”. “Por el bien de Reinosa el Partido Popular espera que el alcalde reflexione, recapacite y pida disculpas por su desafortunado proceder, cosa que aún no ha hecho. En un estado democrático constitucional, tan importante es el equipo de gobierno como la oposición de lo contrario sería una *diktadura*”, concluye la portavoz del PP de Reinosa Reyes Mantilla.